

# ももいろ託児室をご利用いただいた親御様 各位

この度、【八潮駅前一時預かり ももいろ託児室】は、令和元年 12 月末日をもちまして閉所の運びとなりました。

平成 28 年 12 月 11 日より開所し、生後 6 か月のお子様からを対象に、どうしようもない時の駆け込み寺のごとく、地域の親御様の助けになりたいと、認可施設で対応できない方や、当日の急な用事、親御様の体調不良時の手助けにもなるよう、突然のご予約にも対応し子育て支援の一環として、民間企業ながらも八潮市の認可外施設基準を満たし、お子様の安全も十分に配慮し従業員一同、努力してまいりましたが、八潮市からの子育て支援における援助についても、幾度か保育課と協議を重ねましたが、残念ながら開所時から現段階まで一切の援助をいただくことができずに、経営を継続することが困難な状況になりました。

八潮市への期待も大きく、従業員一同、子育てをしやすい街になるよう、市に対し希望を持ち、援助の申し出をし頑張ってまいりました。しかし、今回 10 月より国の制度として保育料の無償化なども始まりますが、認可外施設基準を満たしている本施設も対象とはなりません。施設自体が援助を受けられるわけではなく、残念ながらももいろ託児室をご利用いただく方の全員が対象になるわけではございません。複雑な事務量のみが増える一方で民間経営としては、今以上に従業員への負担が大きく、ご対応が難しい状況になることが予測されます。

これまで、延べ 300 世帯のご登録とご利用をいただき、たくさんのお子様たちの笑顔と成長に携わらせていただきました。その中で数多くの温かいお言葉をいただき、「ももいろがあってよかった」「ももいろのおかげで救われました」など、従業員一同、そのお言葉にいつも励まされて、親御様の子育ての助けになれることを、喜びと誇りに邁進してまいりましたが、今回、民間企業ということもあり、八潮市の援助を受けるに至れない事情も含めまして、誠に残念な結果ではございますが、ご理解を頂けたら幸いです。

ももいろ託児室としては閉所という選択を取らざるを得ない状況ですが、従業員一同はお子様のご成長と、親御様のご無理のない子育てをできるような八潮市になっていくことを願っております。

ももいろを卒業して、今、保育園や幼稚園に通っている親御様や、お子様、ぜひ、12 月の閉所までにお気軽に遊びにいらしてください。また、お電話のお問合せ等もお受け致しております。

従業員一同、申し訳ない気持ちと、寂しい気持ちとで非常に複雑ではありますが、皆様に出会えたご縁をこれからの糧にしていきたい所存です。お子様たちの笑顔にもたくさん励まされ、それがまた、翌日の活力ともなりました。お子様の笑顔には絶大な力がありません。

最後にはなりましたが、ももいろにいらしていただいた、親御様、お子様、すべての方々のご多幸をお祈りいたしております。

誠に勝手ではございますが、ご理解の程いただけますと幸いです。これまで本当にありがとうございました。

八潮駅前一時預かり ももいろ託児室 従業員一同